

AWNI

Wisatawan Banjiri Kampung Kuliner di Pelataran Jam Gadang

Linda Sari - BUKITTINGGI.AWNI.OR.ID

Dec 28, 2022 - 15:05



Kampung Kuliner dibanjiri wisatawan yang ingin mencicipi cemilan berbagai makanan

Bukittinggi--Masih dalam rangka HUT Kota Bukittinggi yang ke-238, Pemko Bukittinggi juga menggelar Kampung Kuliner sepanjang Pedestrian Jam Gadang.

Dengan support Pemerintah Kota Bukittinggi dibawah kepemimpinan Walikota Bukittinggi H Erman Safar, itu jelas dalam rangka hari ulang tahun Kota Bukittinggi yang bertujuan untuk memberdayakan dan membantu dan menggiatkan ekonomi masyarakat khususnya di UMKM.

Saat disampaikan Ketua Umum II HUT kota Bukittinggi Chairunnas di Jam

Gadang, pada Rabu(28/12), untuk pedagang ekonomi lemah memang harus dibantu, tujuannya adalah kalau para PKL ini sudah kuat, otomatis keatas akan mengakar dengan kuat dan aman.

"Perputaran uang yang ada selama Pedati ini sudah dipantau dan Para pelaku UMKM mendapatkan omset lebih kurang Rp.1,5 Miliar UMKM perhari," ujar Chairunnas.

Dikatakannya, jadi ada pendapatan masyarakat UMKM itu pada acara hari ulangtahun ini yang dikemas dalam bentuk Pedati ke-XII itu pameran Dagang dan Industri (PEDATI) ini memberikan dampak positif kepada masyarakat.

"Rata-rata omset pedagang UMKM kelas menengah kebawah naik dari 300 hingga 400 persen.

Itu bisa kita pantau langsung kelapangan ke saudara-saudara kita yang ada dipedestrian Jam Gadang," jelasnya

Menurut dia, mengenai pameran seni itu sudah kita persiapkan hingga tanggal 30 Desember 2022.

Jadi intinya pemerintah kota Bukittinggi menggelar Pedati ini untuk dapat dinikmati oleh masyarakat Kota Bukittinggi dan wisatawan yang berkunjung ke Jam Gadang.

"Kita gelar hiburan dan seni tari ataupun pentas tradisional Minangkabau mulai dari tanggal 15 Desember sampai tanggal 21 Desember di lapangan Wirabraja Dan kemudian dilanjutkan dipelataran Jam Gadang sampai tanggal 30Desemberb2022.

Dan tanggal 30 Desember kita adakan muhasabah dan zikir bersama saat penutupan nanti," imbuhnya.

Untuk diketahui, Muhasabah akan digelar mulai dari habis Magrib sampai jam 2100 WIB dipelataran jam Gadang, dan untuk hari ini digelar hiburan masyarakat baik itu akustik, grup band lokal.

"Dengan adanya hari ulang tahun yang ke-238 ini berbeda dari HUT sebelumnya, ini akan memberikan pergerakan masyarakat dan menambah wisatawan yang akan masuk ke kota Bukittinggi insyaallah pemerintah kota juga melihat dampak positif ini kemungkinan tahun depan akan lebih besar lagi kegiatannya Pedati ini," harap Chairunnas.(LindaFang).